

Drei hervorragende Podestplätze für den Karateverein Sasbach

Am 19. März 2023 fand in Puderbach der Internationale Westerwald Cup statt. Vom Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. traten fünf junge Karate Kämpfer an.

In der Kategorie Kumite (Zweikampf) starteten Sophia Hug, Laura Basler, Lilli Gallert, Marlo Dold und Fynn Alf.

In der Kategorie Kumite Mädchen U14 +49kg vertrat den Karateverein Sasbach Lilli Gallert. Lilli gewann ihren ersten Kampf souverän mit 9:0 und musste sich dann jedoch leider der späteren zweit Platzierten Sridi Maissa aus Belgien geschlagen geben. Die zwei Kämpfe um Platz drei konnte sie mit sehr guten Leistungen für sich entscheiden und durfte sich somit über einen hervorragenden dritten Platz freuen.

Marlo Dold ging in der Altersklasse U14 -49 kg an den Start. Marlo konnte seinen ersten Kampf gegen Defense Dario aus Luxemburg durch eine tolle Leistung mit 5:1 für sich entscheiden und musste sich dann ganz knapp seinem zweiten Gegner aus Belgien geschlagen geben. In der darauffolgenden Trostrunde lies Marlo nichts mehr anbrennen und sicherte sich einen richtig starken dritten Platz.

Zum Schluss durfte Fynn Alf sein Können auf der Tatami (Kampffläche) zeigen. Fynn gewann seinen ersten Kampf knapp aber verdient gegen seinen Landeskader Kollegen aus Esslingen. Danach musste er sich seinem Gegner aus Westerwald leider geschlagen geben. Aber auch er entschied den Kampf um Platz drei mit 2:0 für sich und durfte sich über den dritten Platz freuen.